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９月９日（水）のつどいの時間に、運動会に向けて色別集会が行われました。６年生は、色別集会を行う

ために、中休みにテーマやシンボル旗などの制作作業を行ってきました。会ではリーダー、サブリーダーの

話、先生方の自己紹介、応援練習などが行われました。１学期は、たてわり活動ができませんでしたが、今

回の６年生の取り組む様子や色別集会での姿は、リーダー学年として頼もしく思えました。６年生を中心と

したこれからの各色の取り組みに期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 運動会特別日課が始まりました！ 

９月９日（水）より運動会特別日課が始まりました。

１校時の全校練習では、児童会より運動会のテーマの発

表、体育主任の話、そして、全体に関わりのある開閉会

式の練習をしました。初めての全校練習ですが、子ども

たちの態度が素晴らしかったです。 

このような状況の中でも運動会が開催できることを感謝し、コロナ対策と熱中症対策をしっかりする中で、

全力で取り組み、「感心」よりも「感動」ある運動会を目指してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

＝令和２年度竜王小学校だより＝ 

 
令和２年９月１１日 

  Ｎｏ．２０ 

校長 小尾 一彦 



■ 運動会の取組でのコロナ対策＆熱中症対策～困難な課題に立ち向かうために～ 

 竜王小学校の運動会は、子どもたち

と教職員が一体となって創り上げ、毎

年、本当に感動的で素晴らしい運動会

だと自負しています。しかし、本年度

は新型コロナウイルス感染症の対策の

ために、これまでと取り組み方も内容

も、変えていかなければならない運動

会となります。コロナ対策や熱中症対

策にしっかり取り組みながら、子ども

たちにとって納得のいく運動会にして

いくために、どうしたらよいか・・・

本当に難しい課題です。そして、その

難しい課題に立ち向かうために、私た

ち竜王小学校では、次の対策をとって

いきたいと思います。ご家庭でも、ぜ

ひ、日常生活の中でのコロナ対策を心

がけていただき、一緒に子どもたちの

ためにご協力をよろしくお願いします。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ビックファン

→体育館に６

台設置 

スポットエア

コン→体育館

に６台設置 

ビブスの日光消毒 


